
[Simoff] Frage
Beitrag von „Faantir Gried“ vom 2. Juli 2017, 16:36

Warum genau mag Aqua eigentlich nicht auf die CartA kommen, auf dass alle miteinander
simulieren können? (Klar kann man das an sich auch so, aber viele wollen halt gerne auf
Grundlage einer gemeinsamen Karte simulieren und daher nicht wirklich kartenübergreifend)
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